

# Vecino de San Carlos necesita ayuda para costear gastos médicos

**Luis Leal sufrió un infarto en 2005 y desde entonces presenta complicaciones en su salud. Su mujer organiza un bingo y pide premios.**

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonio.cl

**L**uis Leal González (73) era un hombre fornido con su metro 90 de estatura y sus más de 100 kilos de peso. Esa condición lo llevó a destacar como arquero en el club deportivo Las Cruces, institución de la fue además dirigente y entrenador de la serie femenina.

Sin embargo, en 2005 sufrió un infarto, dos veces lo desahucieron y ahora tiene una serie de complicaciones en su salud. "Era imponente, ahora está chiquitito, con una pequeña joroba, por todas las enfermedades que ha tenido", comentó Verónica Pérez, su mujer hace 48 años.

Agregó que "ha tenido tres infartos, tiene párkinson, lo tienen que operar de la vesícula y hernias inguinales. Está en lista de espera, pero lleva harto tiempo, así es que se quiere operar particular, pero sale como 3 millones de pesos", describió la vecina de San Carlos sobre el estado de su marido.

"Está bien enfermo, lo llevé a la posta y casi le amputan un dedo. No tiene diabetes, pero tiene sus dedos en garra y caminando el dedo se le quebró, tiene poca irrigación, se le infectó y se le comprometió el dedo completo. La doctora va a tratar de salvarle el de-



LUIS LEAL FUE DIRIGENTE, ENTRENADOR Y ARQUERO DE LAS CRUCES.

**5**  
**de julio, desde las 16.00 horas, se realizará el bingo a beneficio de Luis Leal**

do con curaciones cada 48 horas", aportó sobre los efectos de una polineuropatía que afecta a su marido.

## BENEFICIO

Debido a todos los problemas de salud que aquejan al exportero Verónica Pérez decidió hacer un bingo, el próximo sábado 5 de julio, en el gimnasio Polideportivo Las Cruces, a partir de las 16.00 horas.

"Como el no puede caminar salgo sola a repartir flyer y hacer todo para este bingo. Algunas perso-

nas me están ayudando para preparar la comida, como pelar papas para las papas fritas y vender cartones, como me han visto sola haciendo todo, se ha formado un equipo", destacó la vecina.

Verónica Pérez espera que los vecinos ayuden en esta causa, porque recordó que Luis Leal "es una persona muy querida, tiene un carácter amable. Fue secretario del club deportivo, fue entrenador y jugó al arco. Era muy apasionado por el fútbol. Nos fuimos 5 años a Rancagua, pero el quiso volver a su tierra", afirmó la mujer del maestro de la construcción, oficio que le heredó a sus tres hijos que trabajan en el sur del país, pero que estarán presentes en el evento en beneficio de su padre.

La actividad solidaria se organizó con la coopera-

ción de los vecinos y del club deportivo y social Las Cruces, pero aún faltan premios. Por eso quienes puedan colaborar se pueden contactar con Verónica Pérez al +56 9 7745 6317. También puede comprar o reservar entradas, que tienen un valor de 3.500 pesos y 3 por \$10.000.

"Salgo a vender entradas, pero también se pueden comprar el mismo día en la puerta del Polideportivo", dijo Verónica quien contó que "tenía unos premios, pero alguna gente me dijo que no iba a cooperar ahora. Tengo unas estufas y unos premios chicos. También una banda se ofreció para poner la música, por si la gente se quiere quedar después del bingo", anunció Verónica Pérez sobre los detalles del evento solidario para su marido.

FOTO CEDIDA